

---

## LUNDI 7 & MARDI 8 DECEMBRE 2015

Manifestations en la mémoire de l'abbé Jean-Baptiste Fouque



Pendant deux jours, l'Hôpital et la Fondation rendent hommage à l'abbé Jean-Baptiste Fouque, fondateur de l'Hôpital, en proposant deux manifestations.

---

### Lundi 7 décembre : Colloque de la Fondation

#### L'Humanitaire, est-ce utile ?

Dès 14h00, une table ronde et une conférence autour du thème « **L'Humanitaire, est-ce utile ?** », en présence du Professeur Jean-François Mattei, ancien Président de la Croix-Rouge Française, du Père Bernard Ardura, postulateur pour la cause en béatification de l'abbé Fouque, et de nombreux représentants d'associations (Secours Catholique, Médecins Sans Frontières, HumaniTerra, la Fondation elle-même).

### Mardi 8 décembre : messe en mémoire de l'abbé Fouque

A 16h30, en la chapelle de l'Hôpital, **messe en mémoire de l'abbé Fouque**, célébrée par le Père Pierre BRUNET, Vicaire général.